

CROP SET®

A blended source of foliar-applied micronutrients.

*Une source mélangée de micronutriments
appliqués sur les feuilles.*

GUARANTEED MINIMUM ANALYSIS / ANALYSE MINIMUM GARANTIE

Sulphur / Soufre (S)	1.20%
Copper / Cuivre (Cu) (actual / réel)	0.20%
Iron / Fer (Fe) (actual / réel)	0.60%
Manganese / Manganèse (Mn) (actual / réel)	1.50%
Bacterial fermentation media / Milieux de fermentation bactérienne	67.00%
Plant extract / Extrait de plante (<i>Yucca schidigera</i>)	3.50%

CAUTION: This fertilizer contains copper, iron and manganese and should only be used as recommended. It may prove harmful when misused.

ATTENTION : Cet engrais contient du cuivre, du fer, du manganèse et ne doit être employé que de la manière recommandée. Il peut être nocif s'il est employé mal à propos.

Alltech®
CROP SCIENCE

Net Content/Contenu net : 5 L
Net weight/Poids net : 5.3 kg



Manufactured by/Fabrique par : Improcrop U.S.A. Inc. d/b/a Alltech Crop Science
3031 Catnip Hill Road, Nicholasville, KY 40356 Tél : (859) 885-9613
Made in the USA / Fabriqué aux États-Unis

DIRECTIONS FOR USE: CROP-SET is only to be used to treat micronutrient deficiencies, and the user should seek the advice of an agricultural representative or a professional agricultural consultant. This product should be used on the basis of a soil an/or tissue analysis. When tank mixing with other products, compatibility testing should be conducted prior to application. Shake well before using.

PRECAUTIONS: INHALATION: Exposure may cause irritation to the nose, throat, or respiratory system. Symptoms may include coughing and shortness of breath. **SKIN CONTACT:** Skin contact causes irritation. Symptoms may include redness, itching, and pain. **EYE CONTACT:** Causes serious eye damage. Symptoms include redness, itching, and pain. **INGESTION:** Harmful if swallowed.

FIRST-AID: INHALATION: Remove victim from source and allow to rest in a well-ventilated area. If breathing is difficult, obtain medical attention immediately. **SKIN:** Remove affected clothing immediately. Flush affected area(s) with copious amounts of soap and water. If skin surface is damaged, apply a clean dressing. Wash contaminated clothing before reuse. If irritation or redness develops, seek medical attention immediately. **EYES:** Flush eyes immediately with copious amounts of clean water for 15 minutes. If irritation, redness persists or allergic response exhibited, seek medical attention. **INGESTION:** Do NOT induce vomiting unless directed to do so by medical personnel. Never give anything by mouth to an unconscious person. Seek medical attention.

PROTECTIVE CLOTHING AND EQUIPMENT: To minimize exposure, the following precautions should be followed. Wear impervious gloves and clothes, and chemical splash goggles or full-face shield to prevent eye contact during mixing, loading, cleanup, and repair activities. Rinse gloves with soap and water before removal and wash hands thoroughly before eating, smoking, or drinking. Clean protective equipment daily.

STORAGE AND DISPOSAL: Keep container tightly sealed when not in use. Store in a cool, dry place between 1 and 38° C. Do not store in direct sunlight. Do not store diluted product. Shelf life under these conditions is 24 months from the date of manufacture. Follow all governmental procedures for the disposal of the container.

MODE D'EMPLOI: CROP-SET ne doit être utilisé que pour traiter les carences en micronutriments, et l'utilisateur doit demander l'avis d'un représentant agricole ou d'un consultant agricole professionnel. Ce produit doit être utilisé sur la base d'une analyse du sol et / ou des tissus. Lors du mélange en cuve avec d'autres produits, des tests de compatibilité doivent être effectués avant l'application. Bien agiter avant utilisation.

PRÉCAUTIONS: INHALATION: L'exposition peut provoquer une irritation du nez, de la gorge ou du système respiratoire. Les symptômes peuvent inclure la toux et l'essoufflement. **CONTACT AVEC LA PEAU:** Le contact avec la peau provoque une irritation. Les symptômes peuvent inclure des rougeurs, des démangeaisons et des douleurs. **CONTACT AVEC LES YEUX:** Provoque des lésions oculaires graves. Les symptômes incluent des rougeurs, des démangeaisons et de la douleur. **INGESTION:** Nocif en cas d'ingestion.

PREMIERS SECOURS: INHALATION: Retirer la victime de la source et laisser reposer dans un endroit bien ventilé. Si la respiration est difficile, obtenir des soins médicaux immédiatement. **PEAU:** Retirer immédiatement les vêtements affectés. Rincer la (les) zone (s) affectée (s) avec de grandes quantités d'eau et de savon. Si la surface de la peau est endommagée, appliquez un pansement propre. Laver les vêtements contaminés avant de les réutiliser. Si une irritation ou une rougeur se développe, consultez immédiatement un médecin. **YEUX:** Rincer immédiatement les yeux à grande eau claire pendant 15 minutes. Si l'irritation, la rougeur persiste ou si une réaction allergique se manifeste, consultez un médecin. **INGESTION:** NE PAS faire vomir sauf indication contraire émanant du personnel médical. Ne portez rien à la bouche d'une personne inconsciente. Cherchez une assistance médicale.

VÊTEMENTS ET ÉQUIPEMENT DE PROTECTION: Pour minimiser l'exposition, les éléments suivants des précautions doivent être suivies. Porter des gants et des vêtements imperméables, ainsi que des lunettes anti-éclaboussures ou un écran facial complet pour éviter le contact avec les yeux pendant les activités de mélange, de chargement, de nettoyage et de réparation. Rincer les gants à l'eau et au savon avant de les retirer et se laver soigneusement les mains avant de manger, de fumer ou de boire. Nettoyez quotidiennement l'équipement de protection.

ENTREPOSAGE ET ÉLIMINATION: Conserver le contenant hermétiquement fermé lorsqu'il n'est pas utilisé. Conserver dans un endroit frais et sec entre 1 et 38 ° C. Ne pas stocker en plein soleil. Ne stockez pas le produit dilué. La durée de conservation dans ces conditions est de 24 mois à compter de la date de fabrication. Suivez toutes les procédures gouvernementales pour l'élimination du conteneur.

